



# “LA ESCUELITA”

Dejando Huellas...



*“...A mí lo que más me gustó fue ver fueron las máquinas del campo antiguas...”*



## Los niños de 5<sup>to</sup> tienen la palabra

### La Ley de Trabajo a través de los tiempos

Revisando una edición del diario local, a raíz de un aniversario más de nuestra ciudad, pudimos compartir con los niños fotografías que muestran a la ciudad y sus actividades, en otros tiempos.

Con el objeto de resaltar el progreso científico y tecnológico como fruto del trabajo y el esfuerzo del hombre, pudimos observar:

- las famosas “500 millas” alrededor de los años ‘50 .
- la exposición de la Sociedad Rural allá por comienzos del siglo XX,
- un médico operando al aire libre
- la construcción del adoquinado, y muchas cosas más....



*“...A mí lo que más me gustó fue ver fue la fotografía de las carreras con los autos como los que corría Fangio”*

*“...¿El adoquinado un progreso en esa época? , ¡a mí me hace caer de la bici!...”*



# Los Padres en “La Escuelita”

Con los niños de Segundo Grado



*“...es en el seno de la familia donde intentamos cada día ser mejores personas, donde aprendemos a ser padres e hijos...”*

Celebramos la reunión de padres de los niños de Segundo Grado abordando la temática "La Familia".

Cada papá trajo fotos de sus hijos y así compartimos recuerdos, anécdotas y travesuras de cada uno de ellos.

Aprendimos que los integrantes de una familia están unidos por lazos de amor y respeto y que los hijos pueden colaborar siendo obedientes, ordenados, cuidando la ropa, jugando con sus hermanos, ayudando a mamá en las tareas de la casa.

Recordamos también, que esta escuelita es un pequeño granito de arena en la educación de los pequeños, porque es en el seno de la familia donde intentamos cada día ser mejores personas, donde aprendemos a ser padres e hijos. 🇵🇷

## Trabajo solidario

Los niños de 5º grado están llevando a cabo una actividad solidaria que consiste en la construcción de juegos de mesa que serán donados a alguna Institución de Bien Público que trabaje con niños.

TA-TE-TI y Juegos de la memoria son los preferidos que están siendo fabricados con cartón, figuritas, goma eva, colores, y mucha alegría.

Los niños trabajan con entusiasmo y se preparan para esta tarea que pronto tendrá su culminación

